

Cuba rinde hoy homenaje especial al Héroe Nacional cubano José Martí



La Habana, 28 ene (RHC) Cuba vive una jornada especial de homenaje al Héroe Nacional José Martí en ocasión de celebrarse el 167 aniversario de su natalicio.

Habituales por estas fechas, las acciones de tributo a José Martí están enmarcadas esta vez en el contexto de los actos de desagravio a la figura del Apóstol, después de que personas vinculadas a la ultraderecha cubano-americana en el sur de la Florida profanaran bustos del prócer en La Habana.

Por tales hechos, las autoridades policiales identificaron y arrestaron a varios de los implicados y demostraron que el financiamiento llegó desde Miami a través de la compañía Western Union, que transporta dinero desde el exterior a familiares en Cuba, refiere Prensa Latina.

Como parte de la jornada de homenaje al más universal de todos los cubanos, los más pequeños protagonizarán este martes paradas martianas en múltiples plazas públicas, incluida la de la Revolución en La Habana.

La televisión anunció una programación especial desde las 06:30 hora local como parte de una jornada nacional martiana.

Diversas personalidades hablarán sobre la vida y la obra del Apóstol, adelantaron en el anuncio bajo las etiquetas #Martí nuestro y #Martí de todos.

Las celebraciones comenzaron anoche con la tradicional Marcha de las Antorchas desde la escalinata de la casi tricentenaria Universidad de La Habana hasta la Fragua Martiana, parte de las antiguas canteras de San Lázaro donde el joven Martí pasó varios meses tras ser condenado a trabajos forzados por el régimen colonial español, en 1870.

La víspera, el presidente de la República Miguel Díaz-Canel, quien junto al primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, encabezó la Marcha de las Antorchas protagonizada por miles de jóvenes, convocó a participar masivamente en el homenaje al líder revolucionario.

Hagamos historia con la más masiva marcha de homenaje al Apóstol y de condena a quienes pretendieron mancillarlo. Somos Cuba. Somos Continuidad, apuntó en su cuenta en la red social Twitter.

La actividad, recordó la primera marcha, organizada en 1953 con motivo del centenario de Martí, y es parte de las que tuvieron lugar en todo el país en recordación del insigne patriota y destacado político, escritor, pensador, docente, periodista y combatiente, caído en combate el 19 de mayo de 1895 en Dos Ríos, en la antigua provincia de Oriente.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213016-cuba-rinde-hoy-homenaje-especial-al-heroe-nacional-cubano-jose-marti>



Radio Habana Cuba